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(I lavori iniziano alle ore 10.03 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 297 presentata dal Consigliere
Valle, inerente a "Stato di avanzamento dei lavori in corso presso l'ospedale Martini"

PRESIDENTE

Procediamo con l'esame dell'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 297.
La parola al Consigliere Valle per l'illustrazione.

VALLE Daniele

Grazie, Presidente.
In realtà, abbiamo già affrontato questo tema in Aula.
Sono trascorsi ormai alcuni mesi e la settimana scorsa ho anche avuto modo di fare un

sopralluogo sulla struttura, quindi ritenevo utile fare un punto fermo sulla situazione dei
lavori. In particolare, come siamo messi sull'avanzamento dei lavori, perché in questi giorni
dovrebbe essere prossima l'apertura del sesto piano e qual è la data prevista per l'ultimazione
dei lavori (quando ne abbiamo discusso a settembre era prevista per la metà del 2015, ma è
chiaro che questa data non potrà essere rispettata, proprio perché il ritardo accumulato lo
rende impossibile) e che a punto siamo sulla procedura di accordo bonario, per via dei ritardi e
per via dei cambiamenti del capitolato.

Grazie.

PRESIDENTE

Prego, Assessore Saitta.

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità

Forse la mia risposta è incompleta, perché so che il collega ha avuto modo di effettuare
un sopralluogo.

Mi è stato riferito dall'ingegner Lombardi, direttore tecnico e RUP dei lavori, il risultato
di quell'incontro e ho qui una relazione, ma dirò cose che il collega saprà perfettamente,
essendo stato particolarmente attivo, ed è giusto che sia così.

In sintesi: i lavori al sesto piano sono conclusi e sono in corso, come lei sa, interventi di
sanificazione disposti dalla direzione sanitaria.

Per quanto riguarda il quinto e il quarto piano, il programma lavori concordato con la
direzione sanitaria prevede che possano riprendere una volta che i due piani risultino liberi:
per fare questo esiste un cronoprogramma di trasferimenti, secondo il quale: l'attività del terzo
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piano lato est venga trasferita al sesto piano lato est; l'attività del quarto piano lato ovest
venga trasferita al sesto piano lato ovest; l'attività del quinto piano lato ovest venga trasferita
al terzo piano lato est.

È un gioco di parole, ma il collega sa perfettamente, perché ha avuto modo di vedere di
persona.

I lavori potranno quindi ripartire una volta effettuati questi trasferimenti e dovrebbero
avere - secondo quanto stimato dai tecnici dell'ASL - una durata di sei mesi per semipiano.

Tutto questo confermando e garantendo la funzionalità del Martini. Ad ogni modo è
disponibile la relazione puntuale e precisa del direttore ingegner Maria Teresa Lombardi, ed
anche un'altra relazione più precisa.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Saitta.

Dichiaro chiusa la trattazione del sindacato ispettivo.

(Alle ore 10.15 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.16)


